

ABSTRAK

Daffa Naufal Al Asyqary : **Bimbingan Dzikir Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Shalat Berjamaah Santri Fajar Dunia Bogor.**

Fokus penelitian ini adalah tentang (1) bagaimana proses bimbingan dzikir dalam meningkatkan disiplin shalat berjamaah santri Fajar Dunia Bogor? (2) bagaimana hasil bimbingan dzikir dalam meningkatkan disiplin shalat berjamaah santri Fajar Dunia Bogor.

Dalam menjawab permasalahan tersebut, metode yang digunakan peneliti adalah pendekatan kualitatif deskriptif komperatif. Peneliti mencari data melakukan observasi, wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul kemudian analisis dilakukan untuk mengetahui proses bimbingan dzikir dalam meningkatkan kedisiplinan shalat berjamaah santri Fajar Dunia Bogor, yaitu dengan membandingkan teori dan praktek lapangan. Sedangkan untuk mengetahui hasilnya yakni dengan membandingkan kondisi sebelum dan sesudahnya dilakukan proses bimbingan.

Penelitian ini menghasilkan data bahwa proses bimbingan dzikir dalam meningkatkan disiplin shalat berjamaah santri Fajar Dunia Bogor dengan cara menggunakan langkah-langkah yang ada dalam Bimbingan Konseling Islam yakni identifikasi masalah, diagnosis, prognosa, treatment, evaluasi dan follow up. Terapi dzikir yang digunakan adalah dzikir yang disusun oleh pengasuh Pondok Pesantren Bapak Kiyai Abu Arif, yang dibaca setiap hari selesai melaksanakan shalat berjamaah lima waktu dengan tujuan dapat dijadikan sebagai obat hati pada diri seorang santri yang mempunyai fikiran negatif serta sikap malas dalam diri santri, sehingga pemikiran negatif yang menempel pada diri santri menjadi luntur dengan senantiasa santri selalu mengingat Allah SWT dengan istiqomah, khusyu' dan penuh ketenangan, seiring waktu berjalan perlahan-lahan sikap malas pada santri lambat laun menjadi luntur, santri sudah mulai disiplin dan istiqomah dalam melaksanakan shalat berjamaah 5 waktu di masjid Pondok Pesantren, serta membiasakan santri untuk selalu mengambil hal yang utama khususnya dalam melaksanakan shalat berjama'ah.

Kata kunci : Bimbingan, Dzikir, Disiplin.